



# Anticipa Monreal aval para Amador

NATALIA VITELA  
Y CLAUDIA GUERRERO

Tras asegurar que Edgar Amador Zamora es un buen elemento y le tiene confianza, Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, anticipó que el próximo miércoles será ratificado como nuevo Secretario de Hacienda.

“Es un buen elemento, yo le tengo confianza, es un hombre cercano a la Presidenta y va a ser un gran trabajo, es un hombre honesto, recto, cuidadoso y le va a servir mucho al País a través de esta Secretaría de Hacienda”, dijo.

“Es probable que el miércoles ratifiquemos en la Cámara de Diputados su nombramiento. Es probable que

mañana (hoy lunes) nos llegue el nombramiento y vamos a ratificarlo de inmediato el miércoles próximo”.

Respecto a la renuncia del ex Secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, el líder de la bancada morenista en San Lázaro Monreal aseguró que éste siempre tuvo un desempeño cuidadoso y prudente.

“Es un hombre inteligente y me alegra que vaya a estar de asesor económico y financiero de la Presidenta Claudia Sheinbaum”, externó.

El pasado viernes, Sheinbaum anunció la designación de Édgar Amador Zamora, quien ya se desempeñaba como Subsecretario de Hacienda, mientras que a Rogelio Ramírez de la O lo nombró asesor económico

para asuntos internacionales.

“Lleva ya un rato con nosotros como Subsecretario de Hacienda y pues toma el cargo de Secretario de Hacienda, y tenemos un gran equipo en la Secretaría de Hacienda, así que México tiene una economía muy fuerte y tenemos excelentes colaboradores y siempre nos va a ir muy bien”, señaló la Presidenta a través de un video difundido en redes sociales.

Ramírez De la O agradeció ese día el nombramiento y consideró que cumplió con las instrucciones presidenciales para que, en el Presupuesto de 2025, con la política fiscal y financiera, se diera prioridad a la población más desprotegida, así como inversión, en un marco de normalización del nivel de



deuda pública.

En tanto, el nuevo titular de Hacienda sostuvo que la dependencia seguirá comprometida con la estabilidad macroeconómica del País.



Especial

■ Edgar Amador Zamora.